

Geriodico.com

PORTADA | GERIATRÍA | **DEPENDENCIA** | ALZHEIMER | TERCERA EDAD | OPINIÓN

Dependencia · Portada · Dependencia

UNIR Cuidadores y SerHogar System se unen para ofrecer mejores servicios a los cuidadores en el hogar

Redacción | 09/01/2015

Me gusta 8 | Twittear 5 | g+1 0



UNIR Cuidadores, la empresa de formación y asistencia a los cuidadores familiares y profesionales de personas mayores, con discapacidad y/o dependientes, impulsada por la UNIR, Universidad Internacional de La Rioja, y SerHogar System, han firmado un convenio de colaboración cuyo principal objetivo es proporcionar formación de calidad a SerHogar System, ya que son conscientes de la necesidad de ofrecer servicios personalizados a su comunidad. UNIR Cuidadores pondrá a su disposición toda la oferta formativa actual, desarrollándose nuevas temáticas para cubrir las necesidades que su comunidad requiera.

El catálogo de UNIR Cuidadores se incrementa todas las semanas a través de cursos y Masterclass (clases online), tanto en directo como en diferido, que pueden durar desde 1 hora hasta 600. Además, UNIR Cuidadores también cuenta con los certificados de profesionalidad del sector socio sanitario y servicio doméstico.

SerHogar System podrá tener a su disposición la formación, información y el recomendador de productos, servicios y aplicaciones móviles. También tendrán una consulta online gratuita para realizar a los expertos sobre apoyo psicológico, ayuda sobre cuidados en casa o cómo solicitar las prestaciones sociales. Además, de todos los demás servicios que ofrece UNIR Cuidadores.

Aurelio López-Barajas, Consejero Delegado de UNIR Cuidadores, asegura que lo que se quiere lograr es "potenciar y fomentar el bienestar y la calidad de vida de todos los cuidadores, así como del resto de familiares".

Roberto Martín, gerente de Grandes Cuentas, afirmó que tanto la figura del cuidador, como del personal que presta servicio doméstico en la atención tanto personal como doméstica, es fundamental para prestar un servicio de calidad a las personas dentro de su entorno habitual mientras ello sea posible, así como en los centros asistenciales. La inversión en la formación de este colectivo es una necesidad para conseguir la profesionalización de estos colectivos, habida cuenta los recortes sociales en el cumplimiento de la Ley de Dependencia, y del cada vez mayor envejecimiento activo de la pirámide poblacional.

La Fundación Pilares edita una guía para la autonomía personal dirigida a familias cuidadoras

La Fundación Pilares ha editado una guía para la autonomía personal dirigida a familias cuidadoras de personas mayores frágiles o en situación de dependencia y/o de personas con discapacidad. El trabajo lleva por título CUIDAR, CUIDARSE Y SENTIRSE BIEN. Guía para personas cuidadoras según el modelo de Atención Integral y Centrada en la Persona.

En España existen más de dos millones de personas que cuidan a un familiar con discapacidad o dependencia. Afrontar estos cuidados suele originar efectos adversos en la vida económica y laboral de los cuidadores, restringe sus posibilidades relacionales y puede ser causa de enfermedades.

Estudian la puesta en marcha de un centro destinado a la promoción de la autonomía personal

La conselleira de Trabajo y Bienestar, Beatriz Mato, se comprometió con el alcalde de A Gudiña, Guillermo Lago, a estudiar la posibilidad de poner en marcha un centro destinado a la promoción de la autonomía personal. La titular de Bienestar destacó que este tipo de servicios podrán ofertarse a través de la cartera de servicios autónomos

Búscanos en Facebook



A 92 personas les gusta Geriodico.com.



Plug-in social de Facebook